



Réactions reçues par courriel sur le site www.gouvernement.lu

Sélection

Je ne suis qu'une citoyenne française de base, désolée du vote négatif de son pays pour le traité constitutionnel et de ce qui se passe en ce moment en Europe. Je me permets de vous écrire parce que vous m'avez beaucoup impressionnée aux Semaines Sociales de Lille en octobre dernier par vos convictions communicatives. Et je voulais simplement vous dire mon soutien parce que je trouve que ce n'est pas juste que cette débandade se produise précisément pendant votre présidence, vous qui êtes tellement dévoué à cette Europe et qui êtes comme une de ces grandes figures désintéressées qui en ont jeté les bases après la guerre. Ce moment de clarification était peut-être nécessaire pour redonner un cap plus humain à l'Europe mais je souhaite que vous ne vous découragez pas et que vous puissiez encore peser de votre poids dans les réflexions à venir.

Monsieur le Président,

Très affecté comme vous l'êtes par la situation actuelle de l'Union Européenne, je salue votre ténacité et votre travail acharné pour défendre l'idée européenne. Vos déclarations sur les mesquineries actuelles et votre décision de maintenir le référendum dans votre pays en juillet prochain montrent votre courage et votre refus de l'euro pessimisme actuel.

Cela mérite le respect et la reconnaissance de tous les européens convaincus qui, grâce à vous, gardent espoir.

Monsieur,

Par ce petit message je tiens à vous adresser ma plus profonde gratitude et mon plus grand respect dans la manière dont, le Luxembourg et son chef du gouvernement ont géré les affaires européennes des 6 derniers mois. Les derniers développements concernant le budget ont démontré votre détermination et vous ont maintenant propulsé au rang d'homme d'état de stature internationale.

Monsieur le Président, Monsieur le Premier Ministre,

Je tenais à vous remercier vivement pour votre action durant les six mois de votre présidence à la tête de l'Union Européenne.

En tant qu'euro péens de coeur, ma famille, mes amis, et mes proches, nous vous soutenons totalement dans votre engagement pour la cause d'une Europe politique intégrée. Nous avons été particulièrement émus par le ton et la sincérité des mots que vous avez prononcés à la conférence de presse du dernier conseil européen.

Il est dommage qu'en tant que Français nous ne puissions venir voter OUI au référendum luxembourgeois que j'espère vous allez maintenir le 10 juillet prochain. Mais votre courage et votre détermination lors du dernier sommet ont fait l'admiration de tous ceux qui aiment l'Europe.

Je suis un français travaillant au Luxembourg.

Je souhaitais simplement remercier Mr Juncker à l'issue de la présidence luxembourgeoise pour ses efforts incessants en faveur de la construction européenne, particulièrement dans les moments difficiles que nous venons de connaître. J'espère que l'intérêt général européen ainsi que la science du compromis qui ont caractérisé ce premier semestre 2005 vont perdurer.

Merci villmols Mr Juncker.

Sehr geehrter Herr Juncker,

ich danke Ihnen für Ihren Einigungsversuch auf dem Europäischen Gipfel. Ihnen, als überzeugtem Europäer, ist sicherlich kein Vorwurf zu machen. Mit Ihnen bin ich tief beschämt und enttäuscht über das Verhalten einiger Mitgliedsländer der EU. Ich möchte Sie bitten sich weiterhin stark in und für Europa zu engagieren. Diese wunderbare Idee darf nicht untergehen. Vielen Dank

Suite a l'échec du dernier sommet européen, je voudrais dire à M. Jean-Claude Juncker mon admiration pour tout ce qu'il a dit et fait depuis qu'il assure la présidence européenne et ces derniers jours pour essayer de sauver ce sommet contre l'égoïsme des pays riches. On l'a beaucoup vu en France quand il a essayé de sauver d'abord le traité constitutionnel et j'avais beaucoup apprécié tout ce qu'il a dit en ces occasions. Il nous faudrait maintenant beaucoup d'hommes d'Etat de son honnêteté, sa trempe et de sa qualité, capables de dire les choses sans langue de bois et d'agir de façon aussi désintéressée, pour sauver la construction européenne dans les temps d'incertitude qui commencent. Après avoir eu honte de voir mon pays la France voter Non au référendum constitutionnel, devenant ainsi la source des blocages que l'on voit surgir, j'ai maintenant comme lui, honte de voir que ce sont les pays les plus pauvres, les nouveaux entrés dans l'Union, qui ont donné le meilleur exemple d'esprit européen.

Ce dernier temps, l'Europe entière a été en mesure de découvrir l'homme dont nous avons besoin dans le futur immédiat : à savoir VOUS cher Monsieur Juncker. En tant qu'observateur neutre, j'ai été épris par vos immenses talents et qualités de gestion; tout ceci malgré l'échec des négociations qui n'ont nul rapport avec votre volonté d'apporter LA solution au problème épineux.

Toutes mes félicitations, l'Europe vient ENFIN de découvrir un grand homme d'Etat.